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TOP 1: Gäste
Herr Kießling und Frau Seemann (Ärzteberaterin bei Allianz, Agentur Härtelstr.) sind bei uns zu Gast.

Sie  möchten  sich  gern  bei  uns  vorstellen  um  zukünftige  Zusammenarbeiten  zu  bahnen und  auf  
Angebote  für  Studierende  aufmerksam  zu  machen.  Frau  Seeman  möchte  ein  Engagement  ihrer 
Agentur für Medizinstudenten ausbauen. Für dieses Jahr (2011) werden Reisestipendien für PJler in 
Kooperation mit dem Marburger Bund in Dresden und Leipzig ausgelobt werden. 

Des Weiteren bestehen Kooperationen mit der APO-Bank. 

Gerne steht sie auch für „Bitten“ aus der Fachschaft für Projekte mit gemeinnützigen Zwecken zur  
Verfügung. Zum Beispiel hat sie letztes Jahr in Halle ein Musikfestival finanziell unterstützt. 

Thomas möchte gern bei der ersten/zweiten Sitzung im Semester Ideen für Kooperationen sammeln. 

Frau  Seemann  wird  noch  Infos  zum  Stipendium  über  den  Verteiler  schicken  und  dann  mit  der  
konkreten Ausschreibung auf uns zukommen. 

TOP 2: Kommissionen

Forschungskommission
Birthe berichtet von der Forschungskommission am 07.03.2011. Die Ausschreibung für die nächste 
Promotionsförderung im Text leicht abgewandelt lauten: „die Physikumsnote sollte 2,0 oder besser 
sein, Ausnahmen werden in der Forschungskommission in Einzelfallentscheidungen diskutiert.“

Die Infoveranstaltungen zur Promotion werden demnächst in enger Kooperation mit dem StuRaMed 
organisiert. (Dazu von Claudia B. in einem extra-Gesprächsprotokoll mehr)

Studienkommission
Wir diskutieren kurz über das StuKo-Protokoll. Robert hatte einige Anmerkungen über den Verteiler  
geschickt. Wir haben die einzelnen Punkte noch einmal diskutiert. Die einzelnen Aussagen stimmen 
nicht 100% mit unserem Wortlaut überein, aber wir empfinden keinen Handlungsbedarf in Bezug auf 
die Konsequenzen für die Studierenden. 

TOP 3: Präparierbestecke
Die  Präparierbestecke  werden  am  31.03.  von  16:00-17:00  Uhr  im  StuRaMed-Büro  für  18,50€ 
verkauft. Die Rechnung ist bereits eingetroffen, die Zustellung der Lieferung erfolgt voraussichtlich in  
der 12. KLW.

TOP 4: FSR-Wahlen 2011
FSR-Wahlen finden vom 21.-23.06. statt. Wir brauchen aus organisatorischen Gründen einen großen 
Wahlvorstand. Wir würden als Ort für das Wahllokal wieder die Medimensa vorschlagen. Außerdem 
plädieren wir für eine 18 Plätze-Liste. Wir nehmen uns vor, früh an die Werbung zu denken. 
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TOP 5: Editgrid potentielle Sponsoren
Sylvia schlägt vor eine Tabelle mit potentiellen Ansprechpartnern im editgrid einzurichten, damit wir  
Adressen/Förderungs-/Sponsoringmöglichkeiten sammeln können. 

TOP 6: Vorstand und Dekan im Gespräch – Ergebnis
Thomas, Robert  und Richard waren bei  der Veranstaltung „Vorstand und Dekan im Gespräch“. Es 
waren  nur  10  Unikliniksmitarbeiter  und  3  Studenten  anwesend.  Unsere  3  Studenten  haben  die 
Wünsche  geäußert,  dass  Famulanten  auch  Mittagessen  bekommen  sollten  und  dass  Kittel  und 
Schränke für den UaK und Famulaturen/PJ bereitgestellt werden. Zum Mittagessen gab es ein klares 
„Ja“  vom Vorstand.  Es  liegt  nun an  uns  Studenten,  dies  organisatorisch  umzusetzen.  Auch  Kittel  
müssten in Absprache mit den Zuständigen organisiert werden. Mehr Schränke sind vermutlich nicht  
umsetzbar.

TOP 7: Vertagte TOPs
 Themen die in der nächsten Sitzung noch diskutiert werden müssen: 

– Ars-Legendi-Preis - Ausschreibung/Nominierung steht demnächst an

– Natonek-Preis

– FSR-WE

– Teambildung (und evtl. im Anschluss Ehemaligentreffen?)

– Tag der offenen Fachschaft - für Studenten, Ehemalige, Professoren?

– Sommerfest der Fakultät - Organisation
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